
 

お客様の声 

お客様の声を掲載させていただきました。 

ご覧下さい。 

 

 

書いてくださった方：土木工事業社長 

 

Ｑ１．今回相談してみてどんな点がよかったですか？ 

伊藤さんとお付き合いしてまだ半年、まだまだ結果は出ないと思うがこれまで自分の中で思い悩んで

いた事柄の良否が明確になりつつあります。 

会社の進むべき方向を明確にした時、またさらに悩みがあるのだろうか？ 

 

Ｑ２．誰かに薦めるとしたら、どんな人に薦めますか？ 

今の所特に無いが顧客の拡大とサービス低下が心配です。 

 

Ｑ３．次回相談するとしたら、具体的に何を期待しますか？ 

社員の気持ち、やる気の起こさせ方、メンタルコントロール 

 

 


